

Theodor-Heuss-Schule Gast beim Bundesweiten Vorlesetag



Am Freitag, den 26. November war die 8. Klasse der Theodor-Heuss-Schule zusammen mit ihrer Klassenlehrerin Susanne Seipelt zu einer ganz speziellen Veranstaltung in die Stadtbücherei Oelde gekommen. Unter dem Motto »Berlin, ist eine Reise wert« recherchierten die Jugendlichen in Kleingruppen und präsentierten anschließend ihre ausgearbeiteten Ergebnisse der gesamten Klasse. Was Schrip-pen sind und wer die berühmte

Currysoße der Berliner Currywurst erfand, wie das Theater Brechts hieß und was den Berliner Zoo so einzigartig macht, waren nur einige der Fragen, die an diesem Vormittag gelöst wurden. Vorbereitet und durchgeführt haben diese Veranstaltung die Mitarbeiterinnen der Stadtbücherei Oelde Irmgard Weisner und Birgitt Wunderlich. Die Theodor-Heuss-Schule ist die Bildungspartnerschule der Stadtbücherei Oelde.